
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение
детский сад № 27 «Микки-Маус»

(МБДОУ № 27 «Микки-Маус»)

ПРОТОКОЛ
заседания Управляющего совета

от 15.06.2023 № _5_ _

Участники: заведующий МБДОУ № 27 «Микки -  Маус», заместители заведующего по УВР, 
заместитель заведующего по АХР.
Председатель: Сидорова Светлана Витальевна
Секретарь: Радионова Анастасия Анатольевна, делопроизводитель

ПОВЕСТКА:

1. Отчёт о деятельности Управляющего совета за 2022-2023 учебный период.
Сидорова Светлана Витальевна, 

председатель Управляющего совета
2. Обсуждение материалов Публичного доклада. Подготовка информационных и 

аналитических материалов о деятельности ДОУ для опубликования на официальном сайте.
Марченко Елена Александровна, 

заместитель заведующего по УВР
3. О подготовке Учреждения к новому 2023-2024 учебному году.

Ревнивцева Оксана Николаевна, 
заведующий

4. Внедрение в образовательный процесс МБДОУ № 27 «Микки-Маус» Федеральной 
образовательной программы (далее -  ФОП) дошкольного образования. Согласование ООПДО, 
АОПДО на основе ФОП.

Марченко Елена Александровна, 
заместитель заведующего по УВР

5. О согласовании кандидатур из числа родителей (законных представителей) 
воспитанников в состав городского родительского собрания (ГРС).

Марченко Елена Александровна, 
заместитель заведующего по УВР

6. Организация питания в Учреждении (летний период).
7. Рассмотрение жалоб и заявлений родителей (законных представителей) воспитанников, защита 

прав и законных интересов участников образовательного процесса.
8. Обсуждение и согласование локальных актов, регламентирующих правовое положение 

участников образовательного процесса.
Ревнивцева Оксана Николаевна, 

заведующий

1. По первому вопросу повестки дня
СЛУШАЛИ председателя УС Сидорову Светлану Витальевну, которая зачитала отчет о 

деятельности УС за 2022-2023 учебный год. Она отметила, что план деятельности УС на 2021
2022 учебный год выполнен в полном объеме. Всего проведено 4 плановых заседания и 1 
внеплановое заседание УС.

В заключении Светлана Витальевна предложила признать работу УС в 2022-2023 учебном 
году удовлетворительной.
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РЕШИЛИ принять информацию к сведению, признать работу УС в 2022-2023 учебном году 
удовлетворительной.

2. По второму вопросу повестки дня
СЛУШАЛИ заместителя заведующего МБДОУ № 27 «Микки -  Маус» Марченко Е.А., 

которая познакомила членов УС с приказом департамента образования Администрации города от 
13.03.2023 № 12-03-140/3 «О признании утратившим силу приказа департамента образования 
Администрации города от 29.05.2015 № 02-11-370/15-0-0 «О подготовке ежегодных публичных 
докладов образовательных учреждений».

РЕШИЛИ принять информацию к сведению. Материалы для обсуждения предлагаются на 
заседаниях Управляющего совета ежегодно в марте-апреле месяце текущего года в рамках отчета 
результатов самообследования деятельности МБДОУ № 27 «Микки-Маус» за календарный год.

3. По третьему вопросу повестки:
СЛУШАЛИ заведующего МБДОУ № 27 «Микки -  Маус», которая познакомила с планом 

ПЛАН МЕРОПРИЯТИЙ по подготовке МБДОУ № 27 «Микки-Маус» к новому 2023-2024 
учебному году.

РЕШИЛИ:
3.1. Председателю Управляющего совета принять участие в приемке образовательного 

учреждения к новому 2023-2024 учебному году.
3.2. Ознакомить с результатами подготовки МБДОУ № 27 «Микки-Маус»

к новому 2023-2024 учебному году на заседании Управляющего совета в срок не позднее сентября
2023 года.

4. По четвертому вопросу повестки дня:
СЛУШАЛИ заместителя заведующего по УВР Марченко Елену Александровну, которая 

ознакомила с внедрением в образовательный процесс МБДОУ № 27 «Микки-Маус» Федеральной 
образовательной программы (далее -  ФОП) дошкольного образования. После презентации 
материала выступила с предложением согласовать ООПДО, АОПДО на основе ФОП.

РЕШИЛИ:
4.1. Согласовать ООПДО, АОПДО на основе ФОП.
4.2. Информацию по реализуемым образовательным программам регулярно доводить до 

сведения родителей (законных представителей) воспитанников.

5. По пятому вопросу повестки дня:
СЛУШАЛИ заместителя заведующего по учебно-воспитательной работе Марченко Елену 

Александровну, которая ознакомила с деятельностью городского родительского собрания (ГРС), 
положением о ГРС.

ВЫСТУПИЛИ член Управляющего совета Сидорова Светлана Витальевна -  предложила 
следующие кандидатуры: в основной состав участников ГРС Ница Александра Александровича, в 
резервный состав участников ГРС Саидову Рамилю Венеровну, членов Управляющего совета.

РЕШИЛИ согласовать кандидатуры: в основной состав участников ГРС Ницы Александра 
Александровича, в резервный состав участников ГРС Саидовой Рамили Венеровны - членов 
Управляющего совета.

6. По шестому вопросу повестки дня:
СЛУШАЛИ заведующего МБДОУ № 27 «Микки -  Маус» Ревнивцеву Оксану Николаевну, 

которая рассказала, что в ДОУ созданы все необходимые условия для организации питания 
воспитанников. Оксана Николаевна отметила, что ежедневно проводится контроль за закладкой 
основной продукции (мясо, масло, сахар, рыба и т.д.). На закладку приглашаются члены 
бракеражной комиссии. Так же ежедневно ведется
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контроль за санитарны м состоянием  пищ еблока, маркировкой посуды и использованием  
ее по назначению , проводится проверка отбора суточной нормы. По результатам решения 
управляющего совета была проведена замена около 60% посуды. Таким образом, заменена 
эмалированная посуда на посуду из нержавеющей стали. 1акже О ксана Н иколаевна отметила, 
что в летний период акцент делается на введение в рацион детей  сезо н н ы х  овощ ей и 
фруктов, а такж е изм еняется питьевой реж им. На прогулку на площ адку обязательно 
вы носится чайник с водой, тем пература которой долж на бы ть не м енее 18 градусов. 
Разливает воду воспитатель группы в индивидуальны е стаканчики.

РЕШ И Л И  принять инф орм ацию  к сведению , проводить проверки пищ еблока по 
вы полнению  санитарны х норм и правил гигиены с привлечением  членов У правляю щ ею  
совета при благоприятной эпидем иологической обстановке. П родолж ить зам ен \ 
технологического оборудования, подтоварников, ш каф ов для хлеба и дневной  нормы 
выдачи продуктов, в целях качественного хранения продуктов и соблю дения санитарны х 

правил.

7. По седьм ому вопросу повестки дня:
С  ПУТИ А ПИ заведую щ его М БД О У  №  27 «М икки — М аус» Ревнивцеву О ксан \ 

Н иколаевну, которая сообщ ила, что жалоб и заявлений от родителей (законных 
представителей) воспитанников за отчетный период в ДОУ по вопросам реализации 
образовательного (учебного) плана, качества реализации ООПДО не поступало. Заведующий

ознакомила: _
- с обращениями, поступившими через Платформу обратной связи ЕС НА (1 осуслуги).

распределение детей и правила приема в дошкольные образовательные учреждения.
оборудование входных групп ДОУ;

- предварительным отчетом по устным и письменным обращениям граждан, поступившим
в М БДОУ №  27 за 1 полугодие 2023 года.

РЕШ И Л И  принять инф орм ацию  к сведению . Е ж егодно инф орм ировать 
управляю щ ий совет о всех поступаю щ их обращ ениях в адрес адм инистрации 
У чреж дения.

8. П о восьм ому вопросу повестки на согласование У правляю щ ем у совету локальны е 
акты М БД О У  №  27 «М икки-М аус» не представлены .

П редседатель совещ ания

С екретарь
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